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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
ÉCOLES ROY ET JOLY 

ÉCOLE ROY – Lundi, 10 février 2025 
19 h– Local 26 

Procès-verbal 
 

 

Étaient présents(es) :  Parents d’élèves : Mme Dominique Brière   ☒    Mme Annie Galipeau   ☒    Mme Laura Martin   ☒ 

 M. Michel Pelletier  ☒    M. Pascal Tremblay Gagnon  ☐    Mme Cindy Simard  ☒      
 

 Personnel école : Mme Nancy Chamberland  ☐    Mme Audrey Cummings  ☒    Mme Chantal Désilets  ☒ 

 Mme Vicky Dumont  ☒      Mme Maude Fréchette  ☒      Mme Josée Vaillancourt   ☐ 
 
  

 Communauté :  
 

Invités :  Mme Christine Chamberland substitut de Mme Nancy Chamberland 
 

Participait également :   Mme Julie Nadeau, directrice et Mme Marie-Pier Potvin, directrice adjointe 
   

Secrétaire :  Mme Dominique Brière 
 

SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

1. Bienvenue, vérification du quorum et ouverture 

de la séance 

 

 

Mme Julie Nadeau et Mme Cindy Simard souhaitent la 

bienvenue à tous et après vérification du quorum, la 

réunion débute à 19 h. 
 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

 

 

 

 

 

IL EST PROPOSÉ par Mme Vicky Dumont  

 

QUE l’ordre du jour soit adopté avec l’ajout du point 

suivant : 12. 1 - Billets pour le souper de la Fondation 

Louperivienne. 

 

ADOPTÉE à l’unanimité 
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SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

3. Procès-verbal de la réunion du 2 décembre 

2024  

3.1. Adoption 

 

 

 

 

3.2. Suivis 

 

IL EST PROPOSÉ par Mme Annie Galipeau  

 

QUE le procès-verbal de la réunion du 2 décembre soit 

adopté tel que présenté. 

 

ADOPTÉE à l’unanimité 

 

Aucun suivi. 

 

4. Point de la direction 

4.1. Critères d’admission et d’inscription 2025-

2026 (information) 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

4.2. Projet éducatif (information et suivi du 

comité) 

 

 

 

 

 

 

4.3. Activités-sorties 2024-2025 (approbation- 

information) 

 

 

Mme Julie Nadeau nous présente le document « Critères 

d’admission et d’inscription à l’éducation préscolaires et aux 

ordres d’enseignement primaire et secondaire 2025-2026 ». Il 

ne présente aucune modification, hormis les changements 

de territoire en lien avec l’ouverture de la nouvelle école 

primaire. 

Actuellement, les inscriptions préliminaires à l’école Roy-

Joly pour l’année 2025-2026 démontrent une baisse de 

clientèle de plus de 50%. Ce changement était attendu. 

Des demandes d’inscriptions hors secteurs pourraient 

encore venir modifier ce portait. 
 

 

Mme Julie Nadeau nous informe que le comité du Projet 

éducatif poursuit son travail. La prochaine rencontre est 

prévue en mars. 

On note qu’un 2e dépistage en lecture a été réalisé en 

1re année. Le programme de fluidité en lecture Pédagogie 

Futée a été déployé pour les élèves de 4e année.  

 

 

Le programme FIERS Collations du Centre de services 

scolaire a démarré à la fin janvier. Des collations seront 

distribuées à tous les élèves chaque mardi et jeudi jusqu’à 
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SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4.4. Révision des budgets (mesures dédiées et 

protégées) (information) 

 

 

 
 

 

 

4.5. Reliquats – Reddition de compte 

 

 

 

 

 

4.6. Demande de commandite 

 

 

 

 

la fin de l’année scolaire. Des ajustements ont été faits 

pour éviter le gaspillage alimentaire. 

Plusieurs classes ont pu bénéficier de leur « Journée 

blanche » à Notre-Dame-du-Portage. 

La vente de sucre à la crème de la classe d’adaptation de 

l’école Joly a permis de récolter un montant de 725,12 $. 

Aussi, un montant de 570 $ a pu être amassé avec la vente 

de chandails de la Voie musicale et de la Voie sportive. 

 

 

Mme Nadeau nous présente une mise à jour des budgets. 

Elle nous informe de certaines mesures dont un montant 

qui a permis l’embauche d’une aide pédagogique et l’ajout 

de 5 h de francisation. Aussi, on nous indique que les 

sommes reçues en lien avec le Projet Kinga iront à 
l’amélioration des cours d’école. 

 

 

L’école Roy-Joly a reçu du Centre de services scolaire une 

somme de 3 060,48 $ de reliquat destinée aux familles 

ayant des besoins financiers. Celle-ci a été utilisée pour 

aider plusieurs familles à défrayer les coûts du service de 

garde. 29 élèves de Roy-Joly en ont bénéficié. 

 

 

Une demande de commandite a été faite auprès de IGA 

pour obtenir un gâteau pour les finissants de 6e année en 

juin. La réponse est à venir. 

5. Point du personnel école Roy et Joly (5 minutes) 

 

 

 

 

L’école Roy a eu le plaisir de recevoir la visite du rappeur 

KJT, visite très appréciée par les élèves. Celui-ci doit 

poursuivre avec la visite de l’école Joly sous peu.  

À l’école Joly, on prépare plusieurs activités de Carnaval 

pour la dernière semaine de févier. 
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SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

 

 

Aussi, les deux écoles prévoient de belles activités pour la 

fin de l’année scolaire. 

 

6. Point du service de garde  

6.1. Guide du service de garde 2025-2026 

(adoption) 

 

 

 

 

 

 

 

IL EST PROPOSÉ par M. Michel Pelletier  

 

QUE le Guide du service de garde 2025-2026 soit adopté 

tel que présenté. 

 

ADOPTÉE à l’unanimité 

 

Par ailleurs, Mme Nadeau mentionne que le service de 

garde sera ouvert tel que prévu 3 jours durant la semaine 

de relâche. Également, on indique que les enjeux de 

personnel sont toujours d’actualité. Toutefois, Mme Josée 

Vaillancourt travaille d’arrache-pied, si bien que les 

services sont maintenus et toujours de qualité. 

 

 

7. Point de l’O.P.P. (5 minutes) 

 

 

 

 

Les parents de l’O.P.P. ont organisé le déjeuner de Noël 

en décembre. Ce fut un succès tant auprès des élèves que 

du personnel. 

Pas d’autre activités prévues à court terme. 

 

8. Point du représentant au comité de parents (10 

minutes) 

 

 

 

M. Pascal Tremblay Gagnon est absent. Un suivi sera fait à 

son endroit. 

 

9. Point du représentant de la communauté 

(5 minutes) 

 

Aucun représentant. 
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SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

10. Rapport du trésorier 

 

Aucune dépense. 
 

11. Période de questions de l’assemblée 

 

Aucune question. 
 

12. Autres points 

12.1. –Billets pour le souper de la Fondation 

Louperivienne 

 

 

 

Le Centre de services scolaire offre 4 billets pour le 

souper de la Fondation Louperivienne qui aura lieu le 

4 avril prochain. Habituellement, 2 billets sont offerts aux 

membres du C.É. et 2 aux membres du personnel. À 

l’unanimité, on suggère d’offrir les 4 billets aux membres 

du personnel. 

 

 

13. Levée de l’assemblée 

 

 

 

 

IL EST PROPOSÉ par Mme Cindy Simard  

 

QUE l'assemblée soit levée à 19 h 45. 

 

ADOPTÉE à l’unanimité 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
   

Cindy Simard, présidente  Julie Nadeau, directrice 
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